

Info-
ecke



Vom 1.-2. Februar 2019 fand die Jahresmitarbeiterkonferenz in Düsseldorf statt. Es stand unter dem Thema der Gemeindeentwicklung. Der Samstag begann in unterschiedlicher Weise. Die Gemeindeleiter trafen sich in den Regionalkonferenzen ihrer Region. Dort wurden die weiteren organisatorischen und inhaltlichen Wege diskutiert und weitere Treffen vereinbart. Die übrigen Mitarbeiter trafen sich in Düsseldorf-Mitte zu einer Präsentation über die Anpassung der Strukturen unserer Gemeinschaft. Diese wurde von Bischof Ulrich Hykes vorgestellt.

Nach einer Mittagspause kamen alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zusammen und es wurde mit einem Lobpreis begonnen. Anschließend stellten sich alle Ressortleiter mit ihrem Aufgabenbereich vor und Fragen wurden beantwortet. Hierbei wurde die Trennung von organisatorischer und geistlicher Leitung bewusst.

Im Anschluss hielt Johannes Stockmayer einen Ermutigungsimpuls, der nochmal die Entwicklung der Apostolischen Gemeinschaft aus seiner außen stehenden Position wahrgenommen hat. Dies war für alle nochmal eine Reflexion über die Wege, die der HERR gezeigt hat. Johannes Stockmayer hat uns im Bereich der Gemeindeberatung Hilfestellung in einigen Mitarbeiterkonferenzen der Vergangenheit begleitet.

Dieser Tag endete mit einem gemeinsamen Essen und weitere Zeit des Austauschs. Am Sonntag fand ein gemeinsamer Gottesdienst statt, der unter Mitwirkung verschiedener Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gestaltet wurde. Die Predigt stand unter dem Thema des Mauerbaus in Jerusalem zur Zeit Nehemias (Neh.2,18: „Und sie begannen das gute Werk“). Diese Geschichte zeigte uns die vielen Eindrücke im Bereich von Vision, Gebet, Mitarbeiterschaft und Gottes Antwort darauf.

Wir durften auf ein sehr ermutigtes Wochenende zurückschauen und mit neuer Kraft aus dem Heiligen Geist auf das sehen, was noch bevor steht und mit Leben gefüllt werden darf. Ich freue mich darauf.

Jörg Habekost

Gemeinde Leben

März 2019



Terminkalender der Gemeinde Hannover

Glashüttenstr. 2, 30165 Hannover
Gemeindeleitung Tel. 0174-9905986 Email: hannover@apostolisch.de

Gottesdiensttermine

Sonntag	03.03.	10:00	Gottesdienst Gemeindeältester Sebastian Ludwig Lukas 10; 38 - 42
Sonntag	17.03.		KEIN Gottesdienst
Sonntag	24.03.	10:00	Gottesdienst Gemeindeältester Sebastian Ludwig Jeremia 20; 7 – 13
Sonntag	31.03.		KEIN Gottesdienst

Weitere Gemeindetermine

Sonntag	10.03.	10:00	Gemeindefrühstück Es sind alle herzlich eingeladen!
---------	--------	-------	--

Weitere Termine:

Donnerstag	14.03.	17:30	Offenes Treffen zum Daddeln in der <u>Büttnerstr.</u>
Dienstag	19.03.	15:30	Offener Frauentreff in der Glashüttenstr.2
Donnerstag	29.03.	13:00	Offener Frauentreff – Kochprojekt– in Kooperation mit / in der Unterkunft Haltenhoffstr. 181

Herzlichen Glückwunsch unseren Geburtstagskindern im März

Sie brauchen jemanden, der Ihnen zuhört, Sie besucht...?

Unsere Besuchs- und Seelsorgekoordinatorin Christine Ludwig nimmt Ihren Wunsch gerne direkt telefonisch 05128-5776, mobil: 0173-5273419 oder per eMail christine-ludwig@apostolisch.de entgegen und stimmt sich mit Ihnen ab, wer zu Ihnen und Ihrem Anliegen passt.
Natürlich dürfen Sie sich auch direkt an die Gemeindeältesten Sebastian Ludwig (0151-22947954) wenden!

Spendenbitte

Sie möchten unsere Gemeindearbeit unterstützen? Dann freuen wir uns über Ihre Spende: **Postbank Essen, IBAN: DE12 3601 0043 0018 3584 31**
Verwendungszweck: „Gemeinde Hannover“

Liebe Geschwister, Freunde und Bekannte und Gemeinde,

das Leben steckt voller unvorhersehbarer Ereignisse, von denen man manchmal regelrecht „überrumpelt“ wird. Das passiert im Guten, wie aber auch im Negativen....so wie in den vergangenen Wochen und Monaten:

Fangen wir mit den guten Dingen an:

Wir dürfen **Azadeh Khavari** in unserer Gemeinde als neuestes Mitglied begrüßen. Nach langer Zeit als gerngesehener und treuer Gast, hat sich Azadeh dazu entschlossen, unserer Gemeinde beizutreten. Sie ist sehr hilfsbereit und sagt selber, dass sie sich bei uns totalwohl fühlt. Durch Alireza hat sie in unsere Gemeinde gefunden. Ein **Herzliches Willkommen**, liebe Azadeh!

Nun die leider bittere Nachricht:

Unser Freund und immer wieder eingekehrter Gast **Gerie Habte** ist im Alter von 25 Jahren von uns gegangen. Als geflüchteter Eritreer kam er nach Deutschland und war ein großes Vorbild für viele weitere Geflüchtete. Sein Engagement, seine Lernbereitschaft waren vorbildlich. Als Mensch war er liebevoll, zuvorkommend, hilfsbereit... einfach ein guter Kerl!

Dennoch gab es scheinbar Situationen in seinem Leben, die ihn sehr belastet haben. Mobbing und Rassismus waren Begleiter in seinem Leben hier in Deutschland (!!), wie auch die große Sehnsucht zu seiner Familie. Keiner weiß, warum er sich das Leben genommen hat. Aber es zeigt umso mehr, dass eine Flucht auch psychologisch ihre Spuren hinterlässt, die nicht auf Anhieb erkennbar sind. Deswegen auch ein Appell an uns: Mehr Acht auf unsere Mitmenschen zu geben und versuchen, in sie „hinein“ zu hören.

Am Samstag, den 16.02.2019 fand im Jugendzentrum Döhren eine Trauerfeier statt. Die Eritreische Gemeinschaft, eine orthodoxe Gemeinde, hat die Trauerfeier organisiert. Sein Leichnam wird nach Eritrea überführt, damit sich seine Familie verabschieden, ihn begraben und betrauern kann.

Ich hoffe, dass sich das neue Jahr 2019 zu einem Jahr der Freude entwickelt und weitere Schicksalsschläge ausbleiben. Lasst uns nicht vergessen, unserem Herrn und Gottes Sohn, Jesus Christus zu danken.

Alles liebe und Gottes reichen Segen für den Monat März,
Sebastian Ludwig

Gemeindeleitung:

Sebastian Ludwig

sebastian-ludwig@apostolisch.de

Mitarbeiterteam:

Ruth Grundt

Gemeindeblatt / Homepage

ruth-grundt@apostolisch.de

Christine Ludwig

Koordination Besuchsdienst

christine-ludwig@apostolisch.de

Holger Pohl

Gemeindemusiker

holger-pohl@apostolisch.de

Verantwortlich für den Inhalt: die Gemeindeleitung und für das Layout: Ruth Grundt